
本周多阴雨天气较闷热
最高气温可达35度

本报讯 连日来，我市普降雷阵雨，且天气异常闷

热。昨日，记者从市气象部门了解到，本周我市以多阴

雨天气为主，最高气温将达到35℃。

据气象专家介绍，我市已于上周三（6月27日）

正式入梅，入梅时间与往年相比较晚，属“迟梅”。闷

热、多雨是梅雨天气最主要的特征。根据最新气象

资料显示，本周我市仍是多降水天气。预计今日阴

有阵雨或雷雨；明日多云到阴，局部地区有阵雨或

雷雨；5日多云到阴，有时有阵雨或雷雨；6日至8日

多云，局部有雷阵雨。本周正常气温31℃左右，周末

气温将继续上升，最高气温将达到35℃。

从目前气象资料来看，本周我市不排除有短时

强降水、雷雨大风等强对流天气。气象专家提醒广

大市民及时关注天气变化。 熊伟 晓莉 郭文静
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丁一主持召开市委常委扩大会议，要求

深入贯彻扬州市“两会”精神
全力以赴做好下半年工作

本报讯7月2日下午，市委书记丁一主

持召开市委常委扩大会议，研究7月份市委、

市政府重要工作安排，传达学习贯彻扬州市

政协七届一次会议和扬州市七届人大一次会

议精神。他要求，全市上下要深入贯彻落实扬

州市“两会”精神，把思想和行动凝聚到加快

“两个率先”、实施“八项工程”、建设“三个扬

州”的伟大实践中来，一着不让推进招商引

资、重大项目、园区建设和现代高效农业、城

镇化建设，全力以赴做好下半年工作，确保完

成和超额完成全年目标任务，为加快基本实

现现代化、推进高邮率先崛起团结奋斗。

丁一指出，全市上下要把学习扬州市“两

会”期间谢书记和朱市长重要讲话精神作为

当前的重大任务，深刻领会精神实质，结合工

作实际进行深入研讨，在学深学透的基础上，

用讲话精神指导实践，把学习的成效体现在

完成和超额完成全年目标上，咬定目标不动

摇，凝心聚力抓落实，强势突破重点难点，全

力以赴推进下半年各项工作。要狠抓重大项

目建设，始终把重大项目建设作为头等大事

紧抓不放，紧盯国家宏观政策走向，紧盯现代

产业发展方向，紧盯世界500强和“国字头”、

“中字号”、“上市辈”等大企业大集团的投资

动向，切实提高招商引资成效。要加快创新转

型升级，大力促进新兴产业尽快成长为先导

性、支柱性产业，着力推动服务业发展提速、

质态提优、比重提高，加快推进高效农业规模

化、特色化、产业化和外向化发展。要积极推

进城乡统筹，进一步优化完善各级各类规划，

着力做优中心城区、做大重点中心镇、做特一

般镇、做精农村新型社区。要加强文化高邮建

设，全力推进国家历史文化名城申报工作，加

快发展文化产业。要不断提升民生幸福，坚持

每年实施一批群众最关心、最直接、最现实的

实事工程，落实好各项惠民政策，不断提高群

众幸福感和满意度。要坚持创新社会管理，积

极探索加强和改进新形势下群众工作的新途

径新方法，大力开展“三解三促”、“三下三联

三交”和“四线六心”活动，主动倾听群众呼

声，全面了解群众诉求。

就做好7月份工作，丁一强调，全市各地

各部门要认真分析上半年工业经济运行情

况，咬定目标推进各项经济工作又好又快发

展。要深入实施“招大引强”行动计划，不断加

快重大项目建设进度，加快推进重点园区基

础设施建设。要扎实推进村级组织“四有一

责”建设，加快经济薄弱村三级帮扶项目建

设，全力抓好防汛防旱防风工作。要加快推

进城建和交通重点工程建设，统筹抓好各项

社会事业发展，积极做好申报国家历史文化

名城相关工作，抓紧出台2012年重特大疾

病补助办法，组织赴上海开展服务业招商推

介活动。要扎实开展领导干部下访接访活

动，推进信访积案化解，全力做好维护稳定

工作。要切实加强党建和精神文明建设，积

极开展迎接十八大胜利召开系列宣传活动，

继续开展纪念建党91周年系列活动，组织

开展建军85周年系列活动。

石卫青 施笃磐
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本报讯 29日，市委常委、宣传部部

长张秋红，副市长孙建年分别赴天山镇、

横泾镇开展“三下三联三交”活动，与镇

村干部进行面对面交流，帮助基层破解

发展难题，并走访慰问特困户、老党员。

当日上午，张秋红来到天山镇，听

取该镇上半年经济发展情况汇报，重

点了解了光伏企业在发展中遇到的难

题。张秋红希望天山镇党委、政府紧扣

“三提”发展主题，把握稳中求进、好中

求快的主基调，树立信心、增强耐心，

努力干事、成事，在逆境中寻求产业发

展的新思路、新举措。要加强干部队伍

建设，只有过得硬的干部队伍才能实

实在在地带动天山镇的发展；要加大

力气引进一批重点项目，形成多种产

业共同发展的新格局；要想方设法对

光伏企业进行产业并购，逐步走出光

伏产业经济下行的阴影。

在听取该镇肖祠村有关情况汇报

后，张秋红强调，要深入推进“四有一

责”建设，不断增加村民收入，提高村民

生活水平；要发挥“四星村”的模范带头

作用，带动周边村共同发展。张秋红还来

到肖祠村党员戴素珍和困难户徐长治的

家中，向他们嘘寒问暖并送上慰问金。

29日下午，孙建年来到横泾镇结对挂钩的老党员

丛连友家中慰问，详细询问老人生活近况及其孙女的

学习情况，并送上慰问金。临行前，孙建年还叮嘱横

泾镇镇村负责人要多关心困难老党员的生活，把党

和政府的温暖送到他们的心坎上。（下转二版）

居民用电阶梯电价计费办法7月1日起实行———

OPQRS:TUVWX

本报讯备受市民关注的阶梯电

价计费办法从7月1日起正式实行。

2日，记者从市物价局、供电公司了

解到，从今年7月1日起，居民月

用电量分三档计费，第一档为230

度及以内，维持现行每度0.5283元

的电价标准；第二档为231度至400

度，在第一档电价的基础上，每度

加价0.05元；第三档为高于

400度的部分，在第一档电价

的基础上，每度加价0.3元。实

行阶梯电价计费办法，是为了

倡导节约用电、节能减排。据

市物价局负责人介绍，阶梯电

价计费办法实行后，我市80%

以上居民家庭一般不会超过

规定用电量，对居民生活不会

造成多大影响。

据了解，阶梯电价计费办

法以年为周期，采取“逐月累计、即

超即结”的结算方法。2012年还剩

下半年时间，因此，我市居民用电先按

半年的分档电量计算，即：半年用电量

未超过1380度不加价；超过1380度

未超过2400度的部分，进入第二档，

每度加价5分钱；超过2400度部分

进入第三档，每度加价3毛钱。从明年

开始，再按整年周期执行。

阶梯电价计费办法实施方案

还规定，5人及 5人以上家庭可申

请每月增加 100度阶梯电价分档

电量基数。具体申请办法为：市民

必须提供电费交费卡或近期电费

发票、 （下转二版）

昨日上午，城南经济新区组

织 200多名党员干部和部分群

众代表，乘座大巴车到城南经济

新区和经济开发区重点企业及

基础设施建设现场参观，切身感

受近年来“两区”发生的巨大变

化，以此庆祝建党91周年。图为

参观人员在城南新区参观挥动

党旗的情景。 王林山摄
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本报讯今年5月份，卸甲

镇提出了申报“电动工具之

乡”的目标，目前，相关申报工

作正积极推进，申报报告、产

业发展现状、发展规划等申报

材料已上报扬州中小企业局。

卸甲镇电动工具产业经

过30多年的发展，已形成以

金飞达公司为“龙头”，以华

胜、金马、华天、顺华、胜达、金

利达、力博、鸿运等公司为“龙

身”，以金阳光、飞达、金翔、金

锋等公司为“龙尾”的200多家

企业组成的产业链。目前，全镇

共有各类工业企业469家，其

中从事电动工具整机生产经营

的企业63家，电动工具配套产

品企业169家。2011年，全镇

电动工具产业实现产值24.4亿

元，销售23.1亿元，利税1.2亿

元，分别占全镇工业的52%、

52%和44%。

电动工具产业作为 卸甲

镇的特色产业，在机械加工、模具制造、钢板

冲制、注塑生产和铝件压铸方面，已具备年

生产1000万台以上的能力。但同时也存有

企业规模小、实力差、品种不全、科技含量不

高，品牌不响等不足之处。要做大做强电动

工具产业， （下转二版）
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今日总值班 胡行球
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